

Fecha:
03 de Marzo de 2005

Cliente:
Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy



NOTICIAS

Actualización | jueves, 03 de marzo de 2005

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

GRANADA

estudio universitario

El 12% de los ingresos en hospitales es por fallos de medicación

EUROPA PRESS

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Un 12 por ciento de los ingresos hospitalarios se debe a la medicación, según un estudio de la [Universidad de Granada](#) sobre problemas de salud relacionados con los medicamentos en un servicio urgencias hospitalario, que publica en su último número la revista *Mecánica Clínica*.



AGENDA

Clasificados
Coches usados
Cartelera
Misas y cultos
Horóscopo
Tiempo
Sorteos
Farmacias
Transportes
Efemérides
Obituario
Pasatiempos
Programación

El grupo de investigación entrevistó a 2.556 pacientes durante un año en el servicio de urgencias hospitalario, de los que finalmente se estudiaron 1.500 pacientes tras las exclusiones. Junto a la entrevista al paciente, se realizó la evaluación de la historia clínica.

Por otra parte, la Fundación Empresa de la Universidad tiene previsto a partir de hoy y hasta el próximo 5 de mayo un curso para fomentar el uso racional de medicamentos. El principal objetivo del curso es concienciar a los profesionales sanitarios sobre las reacciones adversas de los medicamentos.



SERVICIOS

Suscripción
Hemeroteca
Contactar
Publicidad
Quiénes somos